



しょやま新聞

Vol.3

夏休みを終え、秋の季節を迎えようとしています♪

夏のイベントを通じて子どもたちの新たな一面や、たくさんの笑顔を見ることが出来ました😊

下記の写真にはイベント時の様子を載せています。

しょやまミニプール



かき氷パーティー



今年から初めてのプール☆(水遊び)
水鉄砲を使って水遊びをしたり、みんなで仲良く
使いあうことができました!!
すごく気持ちよさそうでした♪

かき氷機のスイッチを押して
ふわふわかき氷作り🍉
好きな味に自分たちでトッピングを
しました♪
自分たちで作るかき氷は
一番おいしかったですね!!

カレー作り!



ピーターパンへ GO !!



小学生のお兄ちゃんたちと切ったり、混ぜ
たりしてクッキングを行いました！
玉ねぎを切ると涙😢も出る事もあった
のですが最後まで挑戦し作り上げること
が出来ました♪

土曜日にハートセンターのピーターパンへ
行きました。音楽に合わせて体を
動かしたり、はじめて会った子ども同じ
スペースで仲良く遊べました！おもちゃも
すぐに「どうぞ」が言えました❤️



しろやま新聞

Vol.3

たのしい夏休みも終わりをつけ、2学期を迎えたね♪
イベントを通して子どもたちの新たな一面や、たくさんの笑顔を見ることが出来ました😊

下記の写真にはイベント時の様子を載せています。

如己堂へ行って
きました♪

おかいもの学習



8/9の平和学習に向けて如己堂へ見学と折り鶴をきっかけに平和公園へ行ってきました。初めて折り鶴を折った子も丁寧に集中し最後まで完成することができ、嬉しい様子でした♪みんなとっても上手でしたよ！

100円、50円、10円をそれぞれ持って300円未満のお菓子を買いました☆指を使って一生懸命に計算した合計はギリギリの300円!! 298円!! が多く計算もバッチリ! クリップでみんなでおいしく頂きました☆

夏祭り

カレー作り



2校と合同で夏祭りを開催しました。
各フースでは並んで順番を守ることが出来ています☆
みんなの笑顔がキラキラ輝いていました😊☆また来年もお楽しみに!!

皮をむく、切る、混ぜるなど一人一人が1から行っています。
お約束を守ったり「ネコの手」に気を付けながら料理が出来ました!!
みんなで作ったカレーは美味しかったです♪